

# 栄町



令和3年11月12日 (金)

# 出前あすなろ塾

11月12日(金)、栄町の「ふれあいプラザさかえ」で「出前あすなろ塾」が行われました。栄町での研修はこれで2回目です。今回は7名の先生方が参加され、前回とは別の視点から「学級づくり」と「授業づくり」のポイントについて研修を行いました。



## ○研修1 学級づくりのポイント ～集団を育てる～



集団を育てるポイントとして「好ましい人間関係を育てる」「規範意識を育てる」という2つの視点から研修を行いました。演習では構成的グループエンカウンターを実際に行ったり、思考ツールを用いたりして、学級づくりについて先生方が積極的に学ぶ姿勢が印象的でした。

## ○研修2 授業づくりのポイント ～分かる・できる授業～



分かる・できる授業のポイントとして「授業の見通しと振り返り」という視点から研修を行いました。学習課題の立てさせ方や振り返りのさせ方について、研修の内容をもとに、先生方が普段の授業を振り返り、改善点や今後の工夫について話し合いました。

## ★参加者の声★

すぐに実践できるものから、自分自身を客観的に見るものまであり、とても有意義な時間でした。ありがとうございました。

今年の授業づくりの目標としていた振り返りの充実について学ぶことができました。

学級づくり、授業づくりの両方に力を注ぐことが大切だと再確認しました。研修を受けることで、自分の日頃の悩みや困りごとの解決方法やヒントをいただきました。やってみようと思うことがいくつか浮かびました。実行していきたいと思えます。

明日から生かせるものが多く、前回に引き続き楽しく活動することができました。

今までの実践を客観的に振り返ることができ、よかった点や改善点に気づけました。他の先生方の実践や講師の先生方にご指導していただいたことをすぐに取り入れたいです。

即実践できる内容で、意欲的に参加することができました。

